



**.UBA**  
Universidad de  
Buenos Aires

## **Ricardo Jorge Gelpi** **Rector de la Universidad de Buenos Aires (UBA)**

El profesor doctor Ricardo Jorge Gelpi es rector de la Universidad de Buenos Aires desde el 2 de agosto de 2022. Hasta esa fecha, se desempeñó como decano de la Facultad de Ciencias Médicas (UBA), cargo que ocupó desde el año 2018.

También es investigador principal del Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Técnicas (CONICET), profesor titular y director del Departamento de Patología y director de la Maestría en Patología Básica y Aplicada, dependientes de la Facultad de Ciencias Médicas de la UBA.

Nació en la ciudad de La Plata el 20 de octubre de 1950, es casado y padre de 2 hijos. Su infancia transcurrió en una típica familia de clase media que, por cuestiones laborales de su padre (agrimensor y empleado de Ferrocarriles Argentinos), trasladó su residencia por distintas ciudades hasta su juventud.

Finalmente, se instaló en la capital de la Provincia de Buenos Aires, donde cursó la carrera de medicina en la Universidad Nacional de La Plata (UNLP), graduándose el 29 de abril de 1976.

Como profesional, Gelpi se volcó de lleno a la investigación científica y a la docencia universitaria. En 1985, obtuvo una beca externa del CONICET que lo llevó a instalarse en la ciudad de Boston (EEUU), durante 4 años. Allí realizó investigaciones en cardiología para la Universidad de Harvard, que también lo tuvo como profesor visitante y conferencista.

Regresó a la Argentina y continuó trabajando en investigación, primero en la UNLP y, luego de 1992, en la UBA, una vez radicado en la Ciudad de Buenos Aires.

La trayectoria del profesor Ricardo Gelpi en esta universidad, atravesó todas las instancias académicas. Se inició como ayudante de primera, luego concursó como profesor adjunto y ejerció por casi 20 años el cargo de profesor regular titular del Departamento de Patología de la UBA, del cual actualmente es director.

También tiene una vasta experiencia en gestión: Formó parte del Consejo Directivo (UBA) por el claustro de profesores, fue tres veces vicedecano y electo otras dos como decano de la Facultad de Ciencias Médicas.

Durante todos estos años, desarrolló, además, una prolífica carrera de investigación científica. Publicó gran cantidad de trabajos, comunicaciones y resúmenes, dirigió 25 tesis doctorales y recibió importantes distinciones como el premio "Dr. Bernardo Houssay", del Consejo de Investigación Básica de la Sociedad Argentina de Cardiología, al mejor trabajo de investigación básica, durante 3 años consecutivos.

Docente, investigador y académico, el profesor doctor Ricardo Jorge Gelpi, ejercerá su mandato como rector de la UBA hasta agosto del año 2026.